

ADMINISTRASI USAHA BERBASIS TEKNOLOGI BAGI HPI KARIMUNJAWA GUNA MENINGKATKAN PENGENDALIAN USAHA TOUR GUIDE

Oleh: Muhyadi, Siti Umi Khayatun Mardiyah, Arwan Nur Ramadhan

ABSTRAK

Pemuda karimunjawa membutuhkan pengetahuan dan keterampilan tentang administrasi usaha. Latar belakang pendidikan menjadi kendala dalam mengakses pengetahuan tentang administrasi. Banyak aktivitas pemandu wisata yang tidak tercatat sehingga sulit dalam melakukan evaluasi dan terobosan pengembangan aktivitas kepemanduan. Oleh karena itu, tim pengabdian dosen mengusulkan sebuah kegiatan pelatihan dengan fokus pada bidang administrasi usaha guna meningkatkan kesadaran masyarakat khususnya anggota HPI Karimunjawa dalam hal administrasi usaha kepemanduan yang telah dan akan dilaksanakan.

Kegiatan PPM ini bertujuan untuk memberikan pengetahuan dan pelatihan pengelolaan administrasi usaha berbasis teknologi bagi HPI Karimunjawa guna meningkatkan kapabilitas masyarakat sehingga mampu mengembangkan potensi diri guna meningkatkan kesejahteraan dan pendidikan melalui peningkatan pengendalian usaha *tour guide* di Kepulauan Karimunjawa. Metode yang digunakan adalah pemaparan konsep pengelolaan administrasi dan pembukuan, konsep sistem administrasi bisnis dan usaha, konsep dan strategi pemasaran usaha. Setelah konsep diterima dengan baik, Metode kedua yang digunakan adalah praktik terbimbing dan pendampingan pengisian berbagai dokumen administrasi usaha, dan praktik dan pendampingan pengelolaan administrasi usaha berbasis teknologi untuk para HPI Karimunjawa dengan metode *on the job training* dan tutor sebaya.

Berdasarkan hasil evaluasi kegiatan PPM yang terlaksana didapatkan hasil bahwa: 97% peserta mampu menjelaskan konsep pengelolaan administrasi dan pembukuan mampu menguasai materi dengan baik, 85% peserta mampu menjelaskan pengelolaan sistem administrasi bisnis dan usaha dengan baik, dan 97% mampu menunjukkan keterampilan pengelolaan strategi pemasaran usaha dengan baik. Kegiatan pengabdian pada masyarakat tentang pengelolaan administrasi usaha berbasis teknologi ini telah dilaksanakan dengan baik sesuai dengan program yang telah direncanakan sehingga diharapkan dapat meningkatkan pengelolaan usaha *tour guide* dan berdampak pada kesejahteraan anggota HPI Karimunjawa yang mengikuti pelatihan.

Kata Kunci: *Administrasi Usaha, Teknologi Administrasi, Tour Guide*